

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian “Layanan Informasi dalam Meningkatkan Kesadaran Ibu Pengajian Majelis Ta’lim Dawamatul Mukhlisoh Tentang Pembentukan Akhlak Islami” di Perumnas Ciracas Indah Kecamatan Serang Kota Serang maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat kesadaran ibu pengajian Pengajian Majelis Ta’lim Dawamatul Mukhlisoh pada kelompok kontrol variabel kesadaran secara rinci diperoleh dari hasil pengisian kuesioner bahwa 23 orang ibu yang memiliki kesadaran kategori sedang sebanyak 3 orang, kategori tinggi sebanyak 16 orang, dan kategori sangat tinggi sebanyak 4 orang. Dengan rata-rata skor hasil sebesar 92,57. Gambaran tingkat kesadaran ibu pengajian Majelis Ta’lim Dawamatul Mukhlisoh pada kelompok eksperimen setelah diberikan layanan informasi berdasarkan data hasil pengisian kuesioner variabel kesadaran diketahui bahwa secara rinci diperoleh dari 23 orang ibu memiliki kesadaran dengan kategori tinggi sebanyak 1 orang dan kategori sangat tinggi sebanyak 22 orang dengan rata-rata skor hasil sebesar 106,91.
2. Terdapat perbedaan tingkat kesadaran ibu pengajian Majelis Ta’lim Dawamatul Mukhlisoh antara kelompok kontrol dan kelompok eksperimen berdasarkan kriteria penilaian yang sudah didapatkan. Ibu pada kelompok kontrol mendapatkan bimbingan kelompok memiliki kategori penilaian lebih kecil dibandingkan kelompok eksperimen yang mendapatkan perlakuan layanan informasi.

Layanan informasi ialah layanan yang menyediakan kesempatan untuk menambah pengetahuan dan pemahaman terhadap suatu permasalahan yang dibahas dalam topik layanan yang bermediakan audio visual dan penyajian materi jurnal ilmiah. Penelitian ini dilaksanakan dalam 5 kali pertemuan dengan 1 pertemuan untuk membagi populasi menjadi 2 kelompok sampel, 3 pertemuan layanan informasi dan 1 pertemuan untuk pengisian kuesioner penelitian.

Tingkat kesadaran ibu pengajian Majelis Ta'lim Dawamatul Mukhlisoh di Perumnas Ciracas Indah Kecamatan Serang Kota Serang yang berjumlah 46 orang merupakan sampel dalam penelitian ini menunjukkan adanya perbedaan skor rata-rata kelompok eksperimen sebesar 106,91 dengan jumlah skor rata-rata kelompok kontrol yaitu sebesar 92,57. Berdasarkan kepada pengambilan uji hipotesis *paired sampel t-test* dapat diketahui bahwa terdapat perbedaan kelompok kontrol tidak diberikan layanan dan kelompok eksperimen diberikan layanan informasi untuk meningkatkan kesadaran ibu pengajian Majelis Ta'lim Dawamatul Mukhlisoh tentang pembentukan akhlak islami anak Perumnas Ciracas Indah Kecamatan Serang Kota Serang dengan nilai signifikansi (*2-tailed*) adalah 0,000 yang berarti $0,000 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_1 diterima.

B. Saran

Dalam penelitian ini, peneliti menemukan masih banyak keterbatasan dan jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu peneliti berharap pada peneliti selanjutnya supaya dapat menyempurnakan hasil penelitian ini yang tentunya agar nantinya memperoleh hasil yang lebih sempurna, dengan harapan agar penelitian yang dihasilkan nanti bisa menjadi lebih baik.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya maka penelitian memberikan beberapa saran:

1. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi tentang layanan informasi dalam meningkatkan kesadaran ibu pengajian Majelis Ta'lim Dawamatul Mukhlisoh tentang pembentukan akhlak islami anak dengan membandingkan kenyataan di lapangan dengan teori, dapat memberikan informasi bagi konselor dalam mencari serta menuntaskan permasalahan-permasalahan yang berkaitan dengan kesadaran pembentukan akhlak islami dan menjadi referensi untuk penelitian selanjutnya dengan tema yang sama.
2. Seorang ibu hendaknya bisa terus belajar dan berusaha untuk menggali ilmu sebanyak-banyaknya karena seorang ibu adalah tunas pendidikan paling utama dan pencetak generasi yang berakhlak islami juga mampu menerapkan ilmu yang sudah didapatkan dalam layanan informasi dalam upaya meningkatkan kesadaran tentang pembentukan akhlak islami dimulai dari dalam rumah.
3. Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber dan referensi yang berkaitan dengan efektivitas layanan informasi agar hasil penelitian setelah ini menjadi penelitian yang lebih baik dan lebih lengkap lagi. Dan mereka juga bisa menggunakan instrumen penelitian kesadaran berlandaskan aspek-aspek yang mempengaruhi kesadaran memungkinkan mereka untuk mengadopsi nilai positif, memperoleh pengetahuan berdasarkan penelitian ini dan penelitian relevan yang serupa lainnya sehingga hasil penelitian selanjutnya mampu lebih maksimal.